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TOP 1: Gäste
Frau Smikalla, die neue Pressereferentin der Medizinischen Fakultät, stellt sich vor.

Sie  hofft  auf  eine  gute  Zusammenarbeit  mit  uns  sowie  auf  gegenseitige  Unterstützung  und 
Kooperation.

Per E-Mail ist sie über folgende Adresse zu erreichen: Diana.Smikalla@medizin.uni-leipzig.de

Sie  informiert  außerdem  über  die  am  24.09.2010  in  Leipzig  stattfindende  Lange  Nacht  der 
Wissenschaften, an der sich die Fakultät maßgeblich mit beteiligen wird. Dafür werden noch Helfer 
auf studentischer Seite gebraucht.

Geplant  und  organisiert  wird  die  Veranstaltung  von  der  Stadt  Leipzig  und  der  Universität  mit  
Beteiligung  der Fakultät und des Universitätsklinikums Leipzig (UKL).

Innerhalb des StuRaMed haben wir leider keine freien Kapazitäten, um allein aktiv dabei mitzuwirken.  
Für dieses Projekt sollte aus unserer Sicht die breite Studierendenschaft motiviert werden.

Wir regen an, die SHKs und Doktoranden an den einzelnen Instituten dafür zu gewinnen, eventuell  
durch Büchergutscheine o.Ä. einen Anreiz zu schaffen oder von offizieller Seite aus (z.B. seitens des  
Dekanats, der Institute oder durch Frau Smikalla selbst) in die Vorlesungen zu gehen und dort um 
Mithelfer zu werben (wofür ein Termin im Juni gewählt werden sollte).

TOP 2: Kommissionen

Plenum
Es gab einen Antrag des FSR Jura, die Wahlen von November auf Juli  zu verschieben. Dieser wird 
morgen abgestimmt.  Damit  würde  die  Wahlperiode  wieder  von Oktober  2010 bis  Oktober  2011 
andauern. 

Wir sind mehrheitlich für diesen Antrag (Meinungsbild: MH / 1).

Sylvia wird morgen einmalig ins Plenum entsandt (Abstimmung: MH / 0 / 2).

Es wird über den Nachtragshaushalt 2009/10 verhandelt werden. Der StuRa will mehr als 80.000 €  
aus seinen Rücklagen entnehmen. Einige Ausgaben entbehren jeglicher rechtlicher Grundlage.

Wir lehnen den Haushalt ab (Meinungsbild: MH / 0)

Studienkommission
Die PJ-Rahmenrichtlinie wurde erneut besprochen, mit kleineren Änderungen beschlossen und muss 
jetzt noch durch Fakultätsrat und Senat gebilligt werden.

Im Bezug auf das Problem bezüglich der Fachsprachenkurse für Mediziner wurde uns Unterstützung 
seitens des Referats Lehre und des Dekanats zugesichert.
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K3-Strategietreffen
Thomas hat am Workshop "Das Leipziger Curriculum als Alleinstellungsmerkmal" teilgenommen.
Kernthemen waren die PJ-Curricula, die QSB Seminare, das Mentoren-Programm und das Skills Lab.

Es wurde der Wunsch geäußert, die Zahnmediziner im Leipziger Curriculum besser zu integrieren 
sowie eine Informatonsveranstaltung fur Schuler zu etablieren.

Am Rande der Veranstaltung wurde aus aktuellem Anlass der schlecht besuchten Vortragsreihe in 
Humangenetk daruber nachgedacht, im Curriculum Platz fur fakultatve Lehrveranstaltungen zu 
schaffen.

Es ergaben sich viele konstruktive und klärende Gespräche, im Workshop selber kam die Themen, die 
die Studierenden vordergründig bewegen, jedoch zu kurz.

TOP 3: Finanzen
Bei der Kassenprüfung gab es bis auf ein paar Dinge, die im Gespräch mit dem Kassenprüfer geklärt 
worden konnten, keine größeren Beanstandungen.

TOP 4: Medi-Ball
Mirko  bittet  alle  darum,  Werbung  für  den Medi-Ball  zu  machen.  Er  wird  dafür  heute  noch  eine 
Präsentation über den Verteiler schicken.

Der Vorverkauf startet morgen. 250 Karten sind verfügbar. Der Kartenpreis wird für Studierende bei  
20 € liegen.

Ab  nächster  Woche  sollen  regelmäßig  in  der  Medi-Mensa  Karten  verkauft  werden,  sofern  das 
Studentenwerk sich nicht dagegen ausspricht. Für die Organisation des Verkaufs wird es ein Edit Grid  
geben.

Es werden noch Helfer für den Aufbau am Freitag, die Durchführung am Samstag und den Abbau am  
Sonntag gesucht. Außerdem würden Mirko und Janina sich wünschen, dass sich für die Zukunft ein  
paar Leute finden, sich an der Organisation und Gestaltung beteiligen.

TOP 5: Party
Richard hat einen DJ sowie einen Anbieter, bei dem man eine Karaoke-Anlage leihen kann, gefunden.

Ein Vertreter des Medi-Elferrats wird durch den Abend führen.

TOP 6: Auswertung Training Day
Claudia B. dankt allen Trainern, Organisatoren und Helfern.

Nach Einschätzung aller Beteiligten war es wieder eine sehr gelungene Veranstaltung.
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TOP 7: Geschichte der Medizin
Es wurde angeregt, diese Lehrveranstaltung aus dem 10. Semester ins 3. Studienjahr zu verlagern.  
Thomas  schlägt  vor,  diesbezüglich  mit  Frau  Prof.  Dr.  Dr.  Riha  in  Kontakt  zu  treten,  unter  den 
Studierenden  eine  Online-Umfrage  zu  starten  und  dann  einen  entsprechenden  Antrag  in  die 
Studienkommission einzubringen.

Ines gibt zu bedenken, dass wir vor einer solchen Umfrage über das Fach und die Stundenpläne in  
den klinischen Semestern informieren müssten.

Es wird darüber diskutiert, ob eine Umfrage sinnvoll bzw. inwiefern diese für uns bindend wäre.

Einige sehen ein Problem darin,  dass diejenigen, die es betrifft,  über das Fach nichts wissen, die 
Abstimmung evtl.  nicht repräsentativ  sein könnte und die Studierenden diesbezüglich auch keine 
Entscheidungsgewalt haben.

Wir stimmen über das von Thomas vorgeschlagene Procedere ab (unter der Maßgabe, dass wir das 
Ergebnis der Umfrage nur dann berücksichtigen, wenn sie sich als repräsentativ erweisen sollte) 

→ Abstimmung: MH / 3 / 0

TOP 8: Unbeantwortete E-Mails

Ständiger Arbeitskreis PJ
Es soll einen der Studienkommission untergeordneten Arbeitskreis geben, der sich fortwährend mit  
dem Thema PJ auseinandersetzt. Dafür werden 2 studentische Vertreter gesucht. 

Wir führen eine geheime Wahl durch. Jeder hat 2 Stimmen.

Kandidaten:

Thomas: 14 Stimmen

Richard: 13 Stimmen

Tobias: 1 Stimme → Nachrücker

Richard wird Herrn Kullmann, dem PJ-Beauftragten der Fakultät, das Ergebnis per Mail mitteilen.

TOP 9: Fachsprachenzentrum
Auf Rudis Anfrage an das Fachsprachenzentrum hin kam eine Antwort von Herrn Dr. Bärenfänger.

Wir streben ein Gespräch mit allen Beteiligten (Referat Lehre, Fremdsprachenzentrum und der 
entsprechenden Kommission beim StuRa) an. Rudi und Thomas werden dies forcieren.
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TOP 10: Sonstiges

TOPs/Redeleitung
TOPs  für  die  Sitzung  sind  am  Sonntag  vorher  bis  spätestens  19.00  Uhr  einzureichen 
(redeleitung@sturamed-leipzig.de) und mit einer realistischen Zeiteinschätzung zu versehen. 

Endoskop
Birthe erinnert noch einmal daran, ihr die Artikel bis diesen Mittwoch zuzuschicken.

Erklärbärstunde Physikum
Diese wird voraussichtlich am 26.05.2010 um 18.30 Uhr stattfinden. Richard wird einen freien Hörsaal  
suchen und reservieren.

Die Sitzung schließt um 21.55 Uhr.
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